
 

Stadt Weißenfels      10.04.2024 
Fachbereich III 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 038/2024/1 
  
von  Ziegler, Horst 
 
am 28.02.2024      im Ortschaftsrat Langendorf 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
Auf die weiteren Vorschläge von Herrn Göhring zur Beseitigung von Gefahrenquellen für 
Fußgänger im Bereich schwarze Brücke teilt Herr Ziegler mit, dass seitens der Bahn eine 
Brückenbaumaßnahme geplant ist. Im Zuge dessen sollte auch der Brückendurchlass ver-
breitert werden, wodurch die Möglichkeit zur Schaffung eines Fußweges entsteht.  
Der zuständige Fachbereich wird gebeten, bei der Bahn nachzufragen, ob die Planung der 
Maßnahme bereits terminlich untersetzt ist. 
  
 
 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Ortschaftsrates, 
sehr geehrter Herr Ziegler, 
 
zu Ihrer Anfrage teilen wir Ihnen mit, dass nach Auskunft der Deutschen Bahn eine terminli-
che Untersetzung der Planung zum Ersatzneubau der Eisenbahnunterführung noch nicht er-
folgt ist. 
 
Laut der DB Netz ist die Planung lang- bzw. mittelfristig angelegt, d. h., über  einen Zeitraum 
von 1 bis 5 Jahren und darüber hinaus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Bumann 
Fachbereichsleiter III 
 
 
 
 
 


